## づくり・班会開催月間!

## あかるいまち21

No.1033 号 2017 年 8 月 2 日 組織部 TEL082-532-1264

	8月累計	4月~7月
組合員ふやし	1人	378 人
出資金ふやし	9 万円	3456 万円
純 増	▲4 万円	633 万円

## 2017年度 班活動交流集会 大賑わい!

7/31(月)2017年度班活動交流集会が開催されました。

参加班 20 班、参加者数 102 名で、用意したプログラム冊子を急きょ増刷するほどの賑わいとな りました。

前半 13:00~14:30 には、10 班の体験班会と 10 班の展示班(ポスター展示・作品展示)に よる体験と交流が行われ、他支部の様々な取り組みを興味深く、また新鮮な趣で交流されていました。

後半 14:40 からの全体会では、東区北支部はなみずき班のみなさんが日頃実践されている絵本 の読み聞かせからスタートし、先日高知で行われた「医療福祉生協連 組合員活動交流集会」の参加 者からの報告、けんこうチャレンジ 2017 の目標達成に向けての呼びかけがありました。最後に大 越副理事長から、10月から始まる生協強化月間を前に、生協の活動の基礎である班活動をより活発 にして、生協組織をいっそう強くしていこうとの閉会挨拶がありました。

「参加者からは、他支部のいろいろな班会を体験できとても良かった」「支部でもぜひ取り組みた

い」などの感想が多く寄せられました。 

己斐上支部折り紙班

とっても美しい色紙と繊細な折り の作品は圧巻です。

健康麻雀と並ぶ今人気 のスポーツ吹矢も好評 でした。礼に始まり礼に 終わるとても美しい競 技です。

健康麻将は楽しく頭あ の体操ができるという ことであちこちらで話 題になっています。終 始大賑わいでした。



シュロの葉っぱでつくるバッタで す。とてもリアルな出来上がりに なります。覚えると結構自慢にな るかも。

ちぎり絵体験ではやはり女性が多く、皆さん真剣に取り組ん でおられました。

じっくり全身に負荷をかけ ることで体幹の筋力を鍛え ることが出来るチューブ体

操は根強い人気です。

